
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 中 野   進 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 小・中学校の給食のオーガニック化について 

 

⑴ 小・中学校の給食のオーガニック化について、一歩踏み出しては。 

 

⑵ 学校給食の有機農産物の導入に、農林水産省の有機農業推進総合対策事業の補 

助制度を活用しては。 

 

⑶ 食材の供給面において、減農薬・減化学肥料農業や有機農法に取り組むエコフ 

ァーマーの認定促進を加速せよ。 

 

 

２ 保育士の確保について 

 

⑴ 保育士を確保していく上でどのような施策が必要か。 

 

⑵ 総務省の奨学金返還支援を活用して、金城大学の新卒学生が本市に保育士とし 

て就職することを促進させては。 

 

⑶ 住宅手当や通勤手当、家族手当、資格手当など市独自の処遇改善策を提案する。 

 

 

３ ＡＥＤの設置場所について 

 

⑴ 市が管理するＡＥＤのうち、施設の管理者がいない夜間や休日に使用できるも 

のはいくつあるか。また、小・中学校では学校内のどこに設置されているか。 

 

⑵ 市内公共施設のＡＥＤを、施設の管理者がいない夜間や休日でも使用できる場 

所へ設置を進めよ。 

 

 

４ 国道８号の上下水道整備について 

 

国道８号の松任拡幅工事の際、無電柱化工事に併せて、沿線で上下水道整備を行っ

ては。 
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